VILSBIBURGER ZEITUNG



Infotag der Jugendkapelle kam gut an

Vilsbiburg. Einen Infotag bot die Jugendkapelle des Musikvereins Vilsbiburg an. Drei Jahre Arbeit am Instrument, an den Noten und am Klang hinterlassen Spuren. So war deutlich erkennbar, dass die Qualität, die die Jungmusiker am Infotag zeigten, erheblich zugenommen hat. Eine Aussage, welche sich aber auch

vollständig auf die Musiker der Realschule übertragen lässt. Zusammen zeigten die Bläserklasse der 5b, das Blasorchester der Realschule Vilsbiburg und die Jugendkapelle ihr Können. Viele Gäste und jugendliche Zuhörer erfuhren dabei, dass sich manchmal das doch anstrengende Üben in Freude und

Spaß am gemeinsamen Musizieren umwandeln lässt. Der Musikverein bedankte sich in diesem Zusammenhang bei den Lehrkräften der Bläserklassen und des Blasorchesters, denn die meisten neuen Mitglieder der Jugendkapelle entstammen aus diesen schulischen Einrichtungen.